

NEUE POP-UP-
AUSSTELLUNG

BESTÄUBER – KLEINE HELDEN DER NATUR

Bestäuber sind kleine Helden der Natur, die für die Artenvielfalt in der Umwelt sorgen und für eine Vielzahl unserer Lieblingsspeisen verantwortlich sind. Aber wie funktioniert Bestäubung? Welche Rolle spielen Insekten dabei – und was, wenn es immer weniger davon gibt? Die familien-freundliche Pop-Up-Ausstellung dreht sich um das verführerische Zusammenspiel zwischen Blüten und Bestäubern. Sie veranschaulicht, wie genial die „Sprache der Blumen“ ist und wie Wildbienen, Kolibris oder Schmetterlinge sie deuten. Wer in die Rolle eines Bestäubers schlüpfen will, lernt Gerüche, hör- oder sichtbare Signale zu lesen und kann sogar mit einem VR-Flugsimulator über eine Blumenwiese fliegen. Spielerisch adressiert die Ausstellung so die erstaunlichen Fähigkeiten und die Vielfalt der Bestäuber und zeigt anhand von zahlreichen Objekten der Staatlichen Naturwissenschaftlichen Sammlungen Bayerns deren Gemeinsamkeiten und Unterschiede.

Vorbeischaun und staunen!

Die Ausstellung wurde ermöglicht durch

 Deutsche Telekom
Stiftung

BIOTOPIA Lab

Botanischer Garten München-Nymphenburg
Menzinger Str. 65 | 80638 München
+49 (0)89 178 61-411 | lab@biotopia.net

Aktuelle Infos: lab.biotopia.net

Der Besuch des
BIOTOPIA Labs ist kostenfrei
und im Eintrittspreis des
Botanischen Gartens
inbegriffen. Im Winter-
halbjahr freier Eintritt.

BIOTOPIA
LAB

SNSB 
Staatliche
Naturwissenschaftliche
Sammlungen Bayerns

